

IG Klybeckinsel lädt ein zur

Infoveranstaltung Hafenpasserelle

Dienstag, 5. Mai 2015, 19:00 Uhr

Türöffnung: 18:30



Im Quartiertreffpunkt
Kleinrüningerstr. 205
4057 Basel

quartierorganisiert
www.klybeckinsel.ch

Passerelle jetzt!

Vom Quartier über die Geleise direkt an den Rhein.

Die Passerelle soll für die Menschen im Quartier eine direkte Verbindung von der Inselstrasse zum Hafenareal und an den Rhein ermöglichen. Es wurde schon einiges unternommen, um die Hafenpasserelle voranzutreiben: Die WG Klybeck sammelte mit der Petition "Für eine Passerelle von der Inselstrasse an den Klybeckquai" Unterschriften, BastA!-Co-Präsidentin Heidi Mück reichte einen politischen Vorstoss ein und Studierende der FHNW erstellten Entwürfe verschiedener Passerellen-Ideen. Diese Entwürfe werden an der Informationsveranstaltung vorgestellt.

Zu Gast sind auch die Initiant_innen des Projekts „Das Modell“, welche die Quartiere Klybeck und Kleinhüningen in einem Modell nachbauen, um darzustellen, wie sie heute aussehen.

Die Veranstaltung bietet Informationen über die Hafen-Passerelle und eine Plattform zum Austausch zwischen den Quartierbewohnenden. Was ist euch wichtig im Quartier?
Was soll am Klybeckquai entstehen?

Alle sind herzlich willkommen. Auch über Spenden für den Apéro freuen wir uns.